
„Aufbautag in Ulm - 9.1.2010“

Heute, mit dem Tag des Aufbauens der Käfige in Ulm, geht die 20. Landesschau der Rassekaninchenzüchter des
Landesverbandes Württemberg und Hohenzollern e.V. in die heiße Phase.

Käfige stellen bis die Socken qualmten war angesagt.
Ein Züchterfreund suchte hier Abkühlung. Die beiden Hallenmeister der Halle 1 Anton Fiesel KV

Altkreis Saulgau und Rudolf Sauter KV Allgäu
Oberschwaben ziehen an einem Strang. Es ist zwar hier
noch fast ein gordischer Knoten, der jedoch von beiden,
mit Hilfe ihrer Mitarbeiter, hervorragend gelöst wurde.
Halle 1 war bereits gegen Mittag mit allem fertig.

Im Foyer der Messe bereiteten die Verantwortlichen
der HUK Elsbeth Richter und Waltraud Lochstampfer
die Tische für die kommende Erzeugnisschau vor.
Jürgen Schmuda, Uli Hartmann und Hubert Müller
assistierten mit der Vorbereitung eines Banners.

Lieber Jürgen auf diesem Weg noch alles Gute zu
deinem Geburtstag. Das muss man Idealismus
nennen, wenn man sich trotz solch einem Festtag für
den Landesverband engagiert und fast bis zum
Schluss präsent ist. Jürgen du bist ein
Vorzeigebeispiel.

Die Käfige stehen, jetzt kommt Einstreu rein.



Die Mitarbeiter gingen alle mit vollem Elan an ihre
Aufgaben.

Einstreu und Futter - nur bestes Heu und Stroh. Jeder
kennt ja den Spruch:
"Heu und Stroh macht den Züchter froh". Übrigens stammt
Heu und Stroh von der schwäbischen Alb. Naturbelassen,
kräftig in den Farben und herrlich duftend.

Geschäftsführer Jürgen Eilts von der Messe Ulm
schaute in seinen Hallen nach dem Rechten. Hier bei

Anton Fiesel.

Alt und Neu nebeneinander.

10.000.- € wurden, von dem zweckgebundenen Anteil
des Mitgliedsbeitrages, 

in neue Käfige investiert und stehen erstmals zu
dieser Landesschau zur Verfügung.

Eduart Bonn Vorsitzender Verein Schelklingen zuständig
für die Verpflegung.



Rainer Graetz (Mitte) - Gesamtverantwortung Küche -
an den Töpfen.

Eine kleine Vesperpause.

Aber Martin Reichle, Hallenmeister Halle 2, drängt
schon zum weitermachen. Gesamteindruck Halle 1, großzügig und geräumig.

Abteilung Herdbuch - 
wie gewünscht einreihig gestellt und an einem exponierten Platz, jedoch leider in der gemeldeten Tierzahl etwas

dürftig.

Deshalb wurde die Abteilung Neuzüchtung noch dazu gestellt.

Allen Ausstellern für den kommenden Mittwoch zur Einlieferung eine gute Anreise. Hoffentlich ist uns der
Wettergott gut gesonnen.

Bilder und Bericht Beauftragter für Medien Michael
Häußler zurück
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